

70 Jahre: Das war's! War's das?



Schiebt die Gesellschaft dich wie 'n Greis mit 70 schon auf's Abstellgleis?

Schöffe darf man nicht mehr sein, die Bank sagt beim Kreditwunsch „NEIN“. Auch der Notar muss sich sehr zügeln, darf ab sofort nichts mehr besiegeln.

Auch gibt es schon Politgesellen, die öffentlich die Frage stellen: „Soll man nach 70jähr'gem Leben den Führerschein zurück schon geben?“



Kassenärzte resignieren, sie dürfen nicht mehr praktizieren. Jedoch bei zwei Jobs auf der Welt man nichts von Altersgrenze hält:



„Knapp 80“ ist dort Mindestalter: Beim Papst (Gottes ird'scher Verwalter) und – das ist gerade evident – in USA beim Präsident.

